

JURNALIS

Rapat Kerja Media Realitanews, Pimred Serahan SK Kaperwil dan SK Kabiro Wilayah Jateng

Narsono Son - SEMARANG.JURNALIS.ID

Oct 16, 2022 - 17:41



Purwanto Kabiro Media Realitanews Saat menerima Surat Keputusan (SK) yang Diberikan oleh Kaperwil Gus Mad

SEMARANG - Pemimpin Redaksi Media Realitanews, Ardhi Solehudin Menyerahkan Surat Keputusan (SK) pada Kaperwil Jateng dan 8 (Delapan) Pimpinan Kabiro Di Jawa Tengah, yang hadir dalam Rapat kerja yang dilaksanakan di Ritz Cafe and Resto Bandungan, Semarang, Minggu (16/10/2022).

Pada kesempatan tersebut turut Hadir, Pimpinan Redaksi Media Realitanews Ardhi Solehudin, Kapolsek Bandungan Iptu Imam Ansyari Rambe, S.Tr.K.,M.H Danramil Bandungan, Kapten Inf Harjanto atau yang diwakili, Camat Bandungan Sarjiman SH, Atau yang Mewakili, Ketua Umum Fast Respon Nusantara, Agus

Flores, dan Kaperwil serta Kabiro Media Realitanews se-Jawa Tengah.



Adapun Pimred Media Realitanews, Ardhi Solehudin dalam sambutannya mengatakan kepada kepada anggotanya agar selalu bertugas sesuai kode Etik Jurnalistik dan mengacu pada Undang - Undang Nomer 40 Tahun 1999 Tentang Pers, dan bertindak Independent.

"Saya Inginkan Para anggota wartawan Mediarealitanews.com dimanapun Berada, dari Kepala Perwakilan Wilayah (Kaperwil) Jawa Tengah, dan Kabiro seluruh Wartawan, diseluruh Indonesia, Agar dapat menjaga nama baik Media Realitanews, serta selalu berkoordinasi," Ungkapnya.

Lebih lanjut, Dirinya menambahkan supaya Wartawan Media Realitanews menulis berita sesuai fakta atau kenyataan di lapangan berdasarkan apa yang dilihat, didengar dan Jangan asal menulis tanpa ada narasumber yang jelas, selain itu Wartawan itu sebagai kontrol Sosial di Masyarakat.

"Saya Berharap Wartawan media Realitanews dapat kompak, Dengan Kompak dan saling koordinasi kita akan kuat, Setiap Kaperwil dan Kabiro harus dapat mengembangkan media Realitanews di daerah masing-masing," Tambahnya.



Sementara penyerahan SK untuk Kabiro yang diberikan oleh Kaperwil, Gus mad jawa tengah diantaranya yang hadir dalam pelaksanaan tersebut antara lain Kabiro Banyumas, Kasman, Kabiro Purbalingga, Purwanto, Kabiro Salatiga, Galih Cokro, Kabiro Kendal, Mina Kabiro Grobogan, Fery, Kabiro Semarang, Suko, Kabiro Semarang Kota, Lukas Gustomo Kabiro Cilacap, Sugiarto.

"Kepada Kabiro, khususnya yang ada di wilayah jawa tengah, yang belum dapat hadir dalam kegiatan ini, Karena ada kepentingan, halangan atau yang sedang sakit agar cepat sembuh dan pada kesempatan lainya bisa dapat hadir," Pungkasnya.

(N.Son/***)